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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  27 del mese Gennaio  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente – Raccolta Rifiuti Covid 

Partecipa con funzioni di segretario: Giuseppe Cutrullà 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A LO SCHIAVO REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A  REMOTO entra 15:48 

6 NASO Agostino Componente A P  REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 FATELLI Elisa Componente A A/P  REMOTO entra 15:50 

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente P P   

10 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI REMOTO 

11 CURELLO Antonio Componente A A/P  REMOTO entra 15:50 

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente P P  REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 15:56 

16 SANTORO Domenico Componente A A   

17 FRANZE’ Katia Componente A A/P  ENTRA 15:50 

18 RUSSO Giuseppe Componente A P   

Presiede la seduta  il Vice Presidente Gerlando Termini, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

            IL Vice PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

              Gerlando Termini         Giuseppe Cutrullà   
  



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Si apre la Commissione in seconda convocazione perché in prima non c’era il numero legale. 

Il Vice Presidente apre la seduta chiedendo se vi sono delle pregiudiziali. Non c’è alcuna 

pregiudiziale e dunque si passa all’OdG: Raccolta rifiuti Covid. 

Per quanto concerne i rifiuti Covid vi è una Determina, la n. 1672 del 03/12/2021 con oggetto: 

Affidamento Servizio alla ditta Muraca per la raccolta degli stessi nelle abitazioni dei pazienti 

Covid. 

Dunque, il Vice Presidente, legge la determina come sopra richiamata, ponendo l’accento sul fatto 

che l’amministrazione  è attenta anche alla problematica alla quale non poteva sopperire la Società 

Ecocar, quale appaltatrice del servizio raccolta rifiuti in Città. 

Interviene il commissario Franzè per una pregiudiziale: “ ho appreso che all’interno dell’Ospedale 

vi sono delle perdite di acqua, addirittura vi sono secchi d’acqua nei reparti. Occorre  convocare il 

responsabile d’Ufficio Tecnico per avere delucidazioni “. 

Il Presidente, dopo aver concesso la parola al Commissario Franzè per una pregiudiziale, 

comunica che essendo già in trattazione l’OdG, non darà spazio a quest’ultima, in quanto la stessa 

sarebbe dovuta essere data in apertura dei lavori. 

Prende la parola il Commissario Russo: “ parecchi utenti lamentano la mancata  raccolta dei rifiuti 

Covid. Non si può non raccogliere la spazzatura a chi  già deve combattere con questa brutta 

bestia. Io capisco che l’Asp è inadempiente verso il Comune perché non invia le positività e quindi 

il Comune non sa chi sono i positivi e quindi il comune non sa quando e dove fare questa raccolta. 

Il Comune dovrebbe andare al superamento di ciò, attivando un numero verde o un Whatsapp 

dove la gente dichiara di essere positivo con la necessità di avere la raccolta Covid. Basta un 

numero dedicato per permettere alla gente di autodenunciarsi senza che il Comune aspetti la 

trasmissione dei positivi. Se l’Asp è inefficiente noi non dobbiamo avallare la sua insufficienza ma 

dobbiamo superarla. 

Interviene il Commissario Fatelli, la quale dice di essere d’accordo con Giuseppe Russo, la stessa 

aggiunge che basta poco per effettuare  un servizio di cui prima o poi tutti i cittadini purtroppo 

dovranno beneficiare. 

Non essendoci altri interventi si passa alla lettura dei Verbali del 17/06/2021; 22/06/2021; 

23/06/2021; 24/06/2021. 

Il Presidente chiude i lavori  alle ore 16:35  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 27/01/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.     Il Vice  Presidente  la 2^ Commissione 

        Giuseppe Cutrullà                      Gerlando Termini   


